



Association des Paysannes Vaudoises

Groupe Cugy /Morrens



Assemblée de printemps du 26 avril 2018 à 20.00 h au COE à Cugy

La présidente, Mireille Bourquin ouvre l'assemblée et adresse à chacune une cordiale bienvenue.

Le 22 octobre 2017 et le 5 avril 2018 sont décédées Mesdames Florence Fouvy et Christine Bron. Toutes deux ont lutté longuement contre la maladie. L'assemblée se lève pour une minute de silence en leurs mémoires.

34 membres présentes

8 membres excusées

9 membres absentes

Notre groupe compte 51 membres au total

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été adressé à chacune. Mireille a constaté une erreur de date au point 8, il s'agit bien sûr du marché de Noël 2017, et quelques fautes de frappe (la secrétaire s'excuse).

2. Billet de la présidente

En novembre pas le temps de chômer !

La journée du lait s'est déroulée le mardi 7 novembre 2017. Nous sommes une des sections APV la plus présente dans les écoles. Merci à Geneviève qui prépare tout ce travail en amont et merci à Aline, Denise, Eveline, Giuliana, Jocelyne, Odette et Renée qui se sont investies pour aller distribuer le lait dans les 6 établissements scolaires de; La Chavanne , La Cavenettaz, L'Epi d'Or, Morrens, Bretigny et Froideville.

Le week-end du 18/19 novembre, nous avons repris possession du Clubhouse du tennis pour confectionner nos décorations de l'Avant. Avec Geneviève et Thérèse, nous avons arpenté la forêt pour trouver de la mousse fraîche et de la verdure. Pas facile vu la sécheresse de l'automne. Mais nous avons passé un bon week-end et comme de coutume, nous avons partagé un petite agape, soupe, pain, fromage, viande froide et gâteaux, sans oublier le vin chaud de Fabienne et quelques bons verres de blanc et de rouge pour nous décontracter et nous aider à créer.

Les 24 et 25 novembre 2017, notre 15ème Expo de Noël a eu lieu à la Cavenettaz avec la présence de nombreux exposants, trouvés et invités avec soins par Nathalie. Le bénéfice de l'expo 2017 a été de CHF 3'184.75.

Tout d'abord merci aux décoratrices en cheffes, Manu et Thérèse, qui comme toujours en ont fait le plus beau marché de la région. Dès la porte d'entrée décorée avec soin par Yvette, Doris & Cie, on entre dans la féerie de la fête.

Je ne vous remercierai jamais assez pour tout votre travail et votre engagement. Merci à mon comité et à nos conjoints qui nous ont porté mains fortes pour monter et démonter la salle et qui le soir nous ont fait la raclette. Sans eux toute cette organisation serait beaucoup plus compliquée et pénible. Alors notez déjà les dates du marché 2018, les 1 et 2 décembre.

Enfin pour clôturer l'année, petit concert gospel à Prilly **le 16 décembre** ! Voilà qui bouclait une année 2017 bien occupée.

Le 20 mars dernier, Geneviève et moi sommes allées à l'assemblée des déléguées à Corcelle-près-Payerne. Nous y avons pris l'initiative de nous engager à participer à la préparation de cette manifestation pour 2020.

Notre présidente centrale Sylvia Amaudruz terminera son mandat en 2020 et comme elle fait partie des paysannes du Mont, avec Sandra Chabloz présidente du Mont, nous avons imaginé organiser ensemble l'assemblée des déléguées pour son départ. Petit clin d'œil pour la remercier de son engagement. Je pense qu'à l'heure actuelle, il est sain et raisonnable de s'unir pour ce genre de tâche, nous avons toutes envie de faire quelque chose pour notre association, mais tout seul c'est difficile de se lancer.

Il s'agit d'organiser pour cette journée un p'tit déjeuner et environ 30 repas de midi pour les officiels et les « 4 heures » pour les 180 déléguées ainsi que la déco de la salle du Mont. Je pense que ce projet n'est pas gigantesque et le fait de se rapprocher de nos voisines sera positif. Le but d'en parler 2 ans à l'avance et de pouvoir se réunir sans stress pour mettre ce projet en route et créer quelques ateliers de déco et de cuisine afin de ne pas tout préparer dans l'urgence. Nous aurons besoin de quelques volontaires et responsables pour ces différentes activités mais nous en reparlerons. J'espère que ce projet va être bien accueilli.

Je vous encourage donc à suivre votre comité et vous remercie déjà pour votre engagement.

Nous avons décidé de ne pas organiser le brunch de la fête de mères, car nous avons beaucoup d'engagements personnels ce même week-end et pas mal d'absentes. Il nous a donc paru raisonnable de repousser l'idée du brunch à une date ultérieure.

3. Cours d'hiver 2017 / 2018

Le 9 novembre, nous avons été confectonner notre décoration de Noël en bois peint. Chacune est rentrée avec son bricolage, prêt à trouver sa place à la maison. Joli atelier en pleine campagne et pour celles qui avaient zappé cette activité, elles pouvaient rattraper le coup en achetant une déco toute prête à notre marché au stand de Martine Leuba qui nous avait donné le cours.

Le 14 novembre, magnifique soirée rencontre avec un personnage haut en couleur : cuisinière, vigneronne, d'origine tunisienne, mais suisse de cœur, musulmane, mais aimant boire un bon verre de vin, une femme gaie, volubile et enjouée, une paysanne vaudoise comme on les aime.

Nous avons cuisiné et mangé un repas nord-africain concocté avec des produits du terroir. Chacune aura déjà préparé et épaté ses amis avec le délicieux poulet au citron confit et la salade d'oranges, ou encore avec les feuilles de brick et le tajine d'agneau.

Ce fût un grand moment de convivialité, et la soirée a passé beaucoup trop vite. Nous avons retrouvé du plaisir à participer à un cours de cuisine, ce qui n'était pas gagné d'avance, vu les dernières expériences... merci Mina Monnier ! et santé !

Le 11 janvier, initiation au Pilate pour se remettre de toutes ces fêtes et offrir à notre corps la possibilité de se renforcer afin qu'il continue à supporter notre vie trépidante.

Le 1er février, pour les sportives que nous sommes, la sortie raquettes a dû être annulée, faute de participantes.

Mais les paysannes vaudoises désertent-elles les activités sportives ?...La preuve, notre comité central a des soucis avec la sortie à ski. Cette année, pour changer du slalom, les paysannes du Pays- d'en-Haut, organisaient un rallye à ski, mais il fallait au moins 50 participantes afin d'obtenir de bonnes conditions. Le quota n'ayant pas été atteint, la sortie a tout simplement été annulée et remise en question pour l'année prochaine... mais la bonne nouvelle, chez nous nous étions 6 inscrites ! Carmen, Doris, Florence, Thérèse, Yvette et moi. Comme nous avons bloqué cette date, nous avons décidé d'aller skier ensemble et nous avons profité d'une magnifique journée ensoleillée avec des conditions extraordinaires aux Portes du Soleil. Bravo à toutes les skieuses ! A refaire !...

Le 30 janvier petit cour intitulé zéro déchet !

Cette soirée avait pour but de nous apprendre à réduire nos déchets avec des gestes simples... ou pas ! à changer nos comportements face à nos achats quotidiens. Nous y avons appris à fabriquer notre lessive et des capsules de nettoyage pour les WC. Bien que notre intervenante était un peu extrémiste, nous en avons quand même tiré quelques bonnes idées.

Le week-end du 17 mars nous avons pu aller applaudir notre talentueuse Manu dans sa pièce de théâtre, Nuit d'Ivresse... encore une fois elle nous a épaté et nous attendons son prochain spectacle, avec impatience !!! bravo Manu

Le 20 mars nous avons découvert à Lausanne un endroit extraordinaire et rencontré une des dernières modistes du canton. Une femme incroyable et passionnée. La découverte du monde des chapeliers et le savoir faire des artisans. Une soirée formidable, nous n'avions plus envie de partir. La présentation de son métier et ses nombreuses anecdotes nous ont transporté presque dans un conte de fées. Chacune a eu beaucoup de plaisir et je pense que certaines iront se faire faire un joli chapeau pour l'automne prochain.

Le 18 avril nous à Berne visiter l'expo Paul Klee. Après un petit café dans les jardins de la fondation, nous avons parcouru une expo surprenante et très intéressante sur le thème de la trisomie 21. Nous avons découvert un univers étonnant et très émouvant qui nous transporté dans un monde presque inconnu. Nous en sommes ressorties un peu chamboulées, mais contentes de cette approche positive de cette maladie qui au cours de notre histoire a été cachée. Puis audio-guide en poche, nous faisons connaissance avec Paul Klee, sa vie, ses peintures, ses dessins, ses marionnettes... super intéressant... et il est déjà 17 heures ! Un dernier p'tit jus au soleil et retour à Morrens. Encore une jolie découverte et une belle journée entre copines. Merci

Il y a encore 2 sorties prévues de la liste 2017/2018 :

Le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.

Le 4 juillet le sentier pieds nus avec guide le à Villarimboud.

Renseignements et inscriptions chez Nathalie Bonvin.

Les 2 prochaines activités de la rentrée avec inscription directe chez Nathalie Bonvin avant le 31 mai 2018 :

Le mercredi 12 septembre, visite guidée du musée du Vieux Moudon avec exposition temporaire : paysannes par amour...féministes par choix : les 100 ans

Le mardi 2 octobre, Visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens par Mr Bertrand Boesch

Une remarque de la présidente:

"Comme je l'expliquais l'autre jour aux filles qui étaient avec moi à Berne, le but de vous présenter les activités à l'avance c'est de pouvoir agender pour certaines qui sont overbookées, comme moi... mais surtout de pouvoir créer des petits groupes, .dire à sa copine ou sa voisine .. Tu vas à cette sortie? Alors c'est cool j'y vais aussi... le but de ces sorties c'est d' apprendre à mieux se connaître hors assemblée ou en dehors du stress du marché de Noël. D'ailleurs j'ai remarqué que celles qui venaient aux activités de groupe se réinscrivaient ... donc osez !!!"

4. Course le 23 juin 2018 à Hergiswil

Comme chaque année, Doris nous a prévu une jolie course et nous avons encore des places disponibles.

Petit rappel : Départ de Cugy 7h00 pour Hergiswil. P'tit déj, dîner et visite de la verrerie et la possibilité de souffler une boule en verre et retour. Je sais que certaines sont rébarbatives au car, mais je pense que ça en vaut la peine, de plus la caisse participe pour un montant de Fr. 40.00 p/pers. il faut remplir le car afin de diminuer le prix de la course. Je crois que Doris a fait ses preuves quant à l'organisation de la sortie annuelle et qu'on peut lui faire confiance.

5. Amicale à Bavois le 7 juin

Comme toujours, vous pouvez soit venir à la partie officielle dès 16h30 ou nous rejoindre pour la partie festive, apéro-souper-spectacle à 18 heures.

Venez nombreuses, cette année, grâce aux bénéfices de nos manifestations, nous participons à raison de Fr. 35.00 par personne, donc cette soirée vous en coûtera Fr. 40.00. Inscrivez-vous ce soir !

Au programme : 16h30 partie officielle

18h apéro servi par le groupe de Bavois

19h repas

20h45 Animation musicale par "Les Guérins"

6. Comptoir Suisse du 14 au 23 septembre

En attente s'il y a une participation de Vaud Terroir.

7. Expo de Noël - Déco

Le thème de cette année : Les Anges

8. Dons 2018

- AU CONCOURS DE L'ELEVE MERITANT **concours élève**

Le prix de la créativité au meilleur élève de l'arrondissement scolaire sera accompagné d'un bon de CHF 100.- auprès de la Fnac.

- Un don de Fr. 500.- à l'association « clown to care ». Il s'agit d'une association de clown qui visite les patients en fin de vie dans les hôpitaux. L'idée vient d'une infirmière, Mme Nathalie Grivel, qui parallèlement à son métier pour parfois

retrouver du courage dans son activité à accompagner des patients chaque jour dans les moments difficiles prenait des cours de clown. Elle s'est aperçue que même chez les adultes, ce petit moment récréatif pouvait leur faire du bien dans ce monde de la maladie et souvent de la solitude. On pense toujours aux enfants malades, mais souvent les adultes sont aussi seuls et en détresse.

9. Dates à retenir

2018 :

- le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.
- Il y a encore le sentier pieds nus avec guide le 4 juillet à Villarimboud
- le 12 septembre: visite guidée du musée du Vieux Moudon (feuille de cours)
- le 2 octobre: visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens (feuille de cours)
- le 3 octobre : assemblée générale
- le 13 novembre : journée du lait à la pause
- les 24 et 25 novembre : réalisation des couronnes de l'avent
- les 1 et 2 décembre : expo de Noël

10. Divers et propositions individuelles

Proposition de Sylvana pour une promenade gourmande à la place du brunch les 1er ou 8 septembre 2019 avec l'aide d'Ariane Vaney.

Idées de sortie: - Visite du nouveau parlement à Lausanne
- Musée Nestlé
- Pièce de théâtre en mars 2019 (avec Emmanuelle)

Idée de cours: Cuisine Vietnamiennne

Idée de vente pour le marché de Noël: couture de sacs réutilisables pour légumes/fruits

Il n'y a plus de remarques ni propositions individuelles. La présidente nous remercie de notre attention et clôt l'assemblée, elle nous souhaite bon appétit auprès d'une tasse de thé et d'un bon gâteau. Merci à Nelly, Geneviève, Giuliana, Véronique, Nicole et Eveline pour la confection des pâtisseries.

Mireille nous souhaite un bon moment de partage et à toutes une belle fin de soirée.

Pour le comité
La secrétaire
Thérèse Hess



Association des Paysannes Vaudoises

Groupe Cugy /Morrens



Assemblée de printemps du 26 avril 2018 à 20.00 h au COE à Cugy

La présidente, Mireille Bourquin ouvre l'assemblée et adresse à chacune une cordiale bienvenue.

Le 22 octobre 2017 et le 5 avril 2018 sont décédées Mesdames Florence Fouvy et Christine Bron. Toutes deux ont lutté longuement contre la maladie. L'assemblée se lève pour une minute de silence en leurs mémoires.

34 membres présentes

8 membres excusées

9 membres absentes

Notre groupe compte 51 membres au total

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été adressé à chacune. Mireille a constaté une erreur de date au point 8, il s'agit bien sûr du marché de Noël 2017, et quelques fautes de frappe (la secrétaire s'excuse).

2. Billet de la présidente

En novembre pas le temps de chômer !

La journée du lait s'est déroulée le mardi 7 novembre 2017. Nous sommes une des sections APV la plus présente dans les écoles. Merci à Geneviève qui prépare tout ce travail en amont et merci à Aline, Denise, Eveline, Giuliana, Jocelyne, Odette et Renée qui se sont investies pour aller distribuer le lait dans les 6 établissements scolaires de; La Chavanne , La Cavenettaz, L'Epi d'Or, Morrens, Bretigny et Froideville.

Le week-end du 18/19 novembre, nous avons repris possession du Clubhouse du tennis pour confectionner nos décorations de l'Avant. Avec Geneviève et Thérèse, nous avons arpenté la forêt pour trouver de la mousse fraîche et de la verdure. Pas facile vu la sécheresse de l'automne. Mais nous avons passé un bon week-end et comme de coutume, nous avons partagé un petite agape, soupe, pain, fromage, viande froide et gâteaux, sans oublier le vin chaud de Fabienne et quelques bons verres de blanc et de rouge pour nous décontracter et nous aider à créer.

Les 24 et 25 novembre 2017, notre 15ème Expo de Noël a eu lieu à la Cavenettaz avec la présence de nombreux exposants, trouvés et invités avec soins par Nathalie. Le bénéfice de l'expo 2017 a été de CHF 3'184.75.

Tout d'abord merci aux décoratrices en cheffes, Manu et Thérèse, qui comme toujours en ont fait le plus beau marché de la région. Dès la porte d'entrée décorée avec soin par Yvette, Doris & Cie, on entre dans la féerie de la fête.

Je ne vous remercierai jamais assez pour tout votre travail et votre engagement. Merci à mon comité et à nos conjoints qui nous ont porté mains fortes pour monter et démonter la salle et qui le soir nous ont fait la raclette. Sans eux toute cette organisation serait beaucoup plus compliquée et pénible. Alors notez déjà les dates du marché 2018, les 1 et 2 décembre.

Enfin pour clôturer l'année, petit concert gospel à Prilly **le 16 décembre** ! Voilà qui bouclait une année 2017 bien occupée.

Le 20 mars dernier, Geneviève et moi sommes allées à l'assemblée des déléguées à Corcelle-près-Payerne. Nous y avons pris l'initiative de nous engager à participer à la préparation de cette manifestation pour 2020.

Notre présidente centrale Sylvia Amaudruz terminera son mandat en 2020 et comme elle fait partie des paysannes du Mont, avec Sandra Chabloz présidente du Mont, nous avons imaginé organiser ensemble l'assemblée des déléguées pour son départ. Petit clin d'œil pour la remercier de son engagement. Je pense qu'à l'heure actuelle, il est sain et raisonnable de s'unir pour ce genre de tâche, nous avons toutes envie de faire quelque chose pour notre association, mais tout seul c'est difficile de se lancer.

Il s'agit d'organiser pour cette journée un p'tit déjeuner et environ 30 repas de midi pour les officiels et les « 4 heures » pour les 180 déléguées ainsi que la déco de la salle du Mont. Je pense que ce projet n'est pas gigantesque et le fait de se rapprocher de nos voisines sera positif. Le but d'en parler 2 ans à l'avance et de pouvoir se réunir sans stress pour mettre ce projet en route et créer quelques ateliers de déco et de cuisine afin de ne pas tout préparer dans l'urgence. Nous aurons besoin de quelques volontaires et responsables pour ces différentes activités mais nous en reparlerons. J'espère que ce projet va être bien accueilli.

Je vous encourage donc à suivre votre comité et vous remercie déjà pour votre engagement.

Nous avons décidé de ne pas organiser le brunch de la fête de mères, car nous avons beaucoup d'engagements personnels ce même week-end et pas mal d'absentes. Il nous a donc paru raisonnable de repousser l'idée du brunch à une date ultérieure.

3. Cours d'hiver 2017 / 2018

Le 9 novembre, nous avons été confectonner notre décoration de Noël en bois peint. Chacune est rentrée avec son bricolage, prêt à trouver sa place à la maison. Joli atelier en pleine campagne et pour celles qui avaient zappé cette activité, elles pouvaient rattraper le coup en achetant une déco toute prête à notre marché au stand de Martine Leuba qui nous avait donné le cours.

Le 14 novembre, magnifique soirée rencontre avec un personnage haut en couleur : cuisinière, vigneronne, d'origine tunisienne, mais suisse de cœur, musulmane, mais aimant boire un bon verre de vin, une femme gaie, volubile et enjouée, une paysanne vaudoise comme on les aime.

Nous avons cuisiné et mangé un repas nord-africain concocté avec des produits du terroir. Chacune aura déjà préparé et épaté ses amis avec le délicieux poulet au citron confit et la salade d'oranges, ou encore avec les feuilles de brick et le tajine d'agneau.

Ce fût un grand moment de convivialité, et la soirée a passé beaucoup trop vite. Nous avons retrouvé du plaisir à participer à un cours de cuisine, ce qui n'était pas gagné d'avance, vu les dernières expériences... merci Mina Monnier ! et santé !

Le 11 janvier, initiation au Pilate pour se remettre de toutes ces fêtes et offrir à notre corps la possibilité de se renforcer afin qu'il continue à supporter notre vie trépidante.

Le 1er février, pour les sportives que nous sommes, la sortie raquettes a dû être annulée, faute de participantes.

Mais les paysannes vaudoises désertent-elles les activités sportives ?...La preuve, notre comité central a des soucis avec la sortie à ski. Cette année, pour changer du slalom, les paysannes du Pays- d'en-Haut, organisaient un rallye à ski, mais il fallait au moins 50 participantes afin d'obtenir de bonnes conditions. Le quota n'ayant pas été atteint, la sortie a tout simplement été annulée et remise en question pour l'année prochaine... mais la bonne nouvelle, chez nous nous étions 6 inscrites ! Carmen, Doris, Florence, Thérèse, Yvette et moi. Comme nous avons bloqué cette date, nous avons décidé d'aller skier ensemble et nous avons profité d'une magnifique journée ensoleillée avec des conditions extraordinaires aux Portes du Soleil. Bravo à toutes les skieuses ! A refaire !...

Le 30 janvier petit cour intitulé zéro déchet !

Cette soirée avait pour but de nous apprendre à réduire nos déchets avec des gestes simples... ou pas ! à changer nos comportements face à nos achats quotidiens. Nous y avons appris à fabriquer notre lessive et des capsules de nettoyage pour les WC. Bien que notre intervenante était un peu extrémiste, nous en avons quand même tiré quelques bonnes idées.

Le week-end du 17 mars nous avons pu aller applaudir notre talentueuse Manu dans sa pièce de théâtre, Nuit d'Ivresse... encore une fois elle nous a épaté et nous attendons son prochain spectacle, avec impatience !!! bravo Manu

Le 20 mars nous avons découvert à Lausanne un endroit extraordinaire et rencontré une des dernières modistes du canton. Une femme incroyable et passionnée. La découverte du monde des chapeliers et le savoir faire des artisans. Une soirée formidable, nous n'avions plus envie de partir. La présentation de son métier et ses nombreuses anecdotes nous ont transporté presque dans un conte de fées. Chacune a eu beaucoup de plaisir et je pense que certaines iront se faire faire un joli chapeau pour l'automne prochain.

Le 18 avril nous à Berne visiter l'expo Paul Klee. Après un petit café dans les jardins de la fondation, nous avons parcouru une expo surprenante et très intéressante sur le thème de la trisomie 21. Nous avons découvert un univers étonnant et très émouvant qui nous transporté dans un monde presque inconnu. Nous en sommes ressorties un peu chamboulées, mais contentes de cette approche positive de cette maladie qui au cours de notre histoire a été cachée. Puis audio-guide en poche, nous faisons connaissance avec Paul Klee, sa vie, ses peintures, ses dessins, ses marionnettes... super intéressant... et il est déjà 17 heures ! Un dernier p'tit jus au soleil et retour à Morrens. Encore une jolie découverte et une belle journée entre copines. Merci

Il y a encore 2 sorties prévues de la liste 2017/2018 :

Le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.

Le 4 juillet le sentier pieds nus avec guide le à Villarimboud.

Renseignements et inscriptions chez Nathalie Bonvin.

Les 2 prochaines activités de la rentrée avec inscription directe chez Nathalie Bonvin avant le 31 mai 2018 :

Le mercredi 12 septembre, visite guidée du musée du Vieux Moudon avec exposition temporaire : paysannes par amour...féministes par choix : les 100 ans

Le mardi 2 octobre, Visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens par Mr Bertrand Boesch

Une remarque de la présidente:

"Comme je l'expliquais l'autre jour aux filles qui étaient avec moi à Berne, le but de vous présenter les activités à l'avance c'est de pouvoir agender pour certaines qui sont overbookées, comme moi... mais surtout de pouvoir créer des petits groupes, .dire à sa copine ou sa voisine .. Tu vas à cette sortie? Alors c'est cool j'y vais aussi... le but de ces sorties c'est d' apprendre à mieux se connaître hors assemblée ou en dehors du stress du marché de Noël. D'ailleurs j'ai remarqué que celles qui venaient aux activités de groupe se réinscrivaient ... donc osez !!!"

4. Course le 23 juin 2018 à Hergiswil

Comme chaque année, Doris nous a prévu une jolie course et nous avons encore des places disponibles.

Petit rappel : Départ de Cugy 7h00 pour Hergiswil. P'tit déj, dîner et visite de la verrerie et la possibilité de souffler une boule en verre et retour. Je sais que certaines sont rébarbatives au car, mais je pense que ça en vaut la peine, de plus la caisse participe pour un montant de Fr. 40.00 p/pers. il faut remplir le car afin de diminuer le prix de la course. Je crois que Doris a fait ses preuves quant à l'organisation de la sortie annuelle et qu'on peut lui faire confiance.

5. Amicale à Bavois le 7 juin

Comme toujours, vous pouvez soit venir à la partie officielle dès 16h30 ou nous rejoindre pour la partie festive, apéro-souper-spectacle à 18 heures.

Venez nombreuses, cette année, grâce aux bénéfices de nos manifestations, nous participons à raison de Fr. 35.00 par personne, donc cette soirée vous en coûtera Fr. 40.00. Inscrivez-vous ce soir !

Au programme : 16h30 partie officielle

18h apéro servi par le groupe de Bavois

19h repas

20h45 Animation musicale par "Les Guérins"

6. Comptoir Suisse du 14 au 23 septembre

En attente s'il y a une participation de Vaud Terroir.

7. Expo de Noël - Déco

Le thème de cette année : Les Anges

8. Dons 2018

- AU CONCOURS DE L'ELEVE MERITANT **concours élève**

Le prix de la créativité au meilleur élève de l'arrondissement scolaire sera accompagné d'un bon de CHF 100.- auprès de la Fnac.

- Un don de Fr. 500.- à l'association « clown to care ». Il s'agit d'une association de clown qui visite les patients en fin de vie dans les hôpitaux. L'idée vient d'une infirmière, Mme Nathalie Grivel, qui parallèlement à son métier pour parfois

retrouver du courage dans son activité à accompagner des patients chaque jour dans les moments difficiles prenait des cours de clown. Elle s'est aperçue que même chez les adultes, ce petit moment récréatif pouvait leur faire du bien dans ce monde de la maladie et souvent de la solitude. On pense toujours aux enfants malades, mais souvent les adultes sont aussi seuls et en détresse.

9. Dates à retenir

2018 :

- le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.
- Il y a encore le sentier pieds nus avec guide le 4 juillet à Villarimboud
- le 12 septembre: visite guidée du musée du Vieux Moudon (feuille de cours)
- le 2 octobre: visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens (feuille de cours)
- le 3 octobre : assemblée générale
- le 13 novembre : journée du lait à la pause
- les 24 et 25 novembre : réalisation des couronnes de l'avent
- les 1 et 2 décembre : expo de Noël

10. Divers et propositions individuelles

Proposition de Sylvana pour une promenade gourmande à la place du brunch les 1er ou 8 septembre 2019 avec l'aide d'Ariane Vaney.

Idées de sortie: - Visite du nouveau parlement à Lausanne
- Musée Nestlé
- Pièce de théâtre en mars 2019 (avec Emmanuelle)

Idée de cours: Cuisine Vietnamiennne

Idée de vente pour le marché de Noël: couture de sacs réutilisables pour légumes/fruits

Il n'y a plus de remarques ni propositions individuelles. La présidente nous remercie de notre attention et clôt l'assemblée, elle nous souhaite bon appétit auprès d'une tasse de thé et d'un bon gâteau. Merci à Nelly, Geneviève, Giuliana, Véronique, Nicole et Eveline pour la confection des pâtisseries.

Mireille nous souhaite un bon moment de partage et à toutes une belle fin de soirée.

Pour le comité
La secrétaire
Thérèse Hess



Association des Paysannes Vaudoises

Groupe Cugy /Morrens



Assemblée de printemps du 26 avril 2018 à 20.00 h au COE à Cugy

La présidente, Mireille Bourquin ouvre l'assemblée et adresse à chacune une cordiale bienvenue.

Le 22 octobre 2017 et le 5 avril 2018 sont décédées Mesdames Florence Fouvy et Christine Bron. Toutes deux ont lutté longuement contre la maladie. L'assemblée se lève pour une minute de silence en leurs mémoires.

34 membres présentes

8 membres excusées

9 membres absentes

Notre groupe compte 51 membres au total

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été adressé à chacune. Mireille a constaté une erreur de date au point 8, il s'agit bien sûr du marché de Noël 2017, et quelques fautes de frappe (la secrétaire s'excuse).

2. Billet de la présidente

En novembre pas le temps de chômer !

La journée du lait s'est déroulée le mardi 7 novembre 2017. Nous sommes une des sections APV la plus présente dans les écoles. Merci à Geneviève qui prépare tout ce travail en amont et merci à Aline, Denise, Eveline, Giuliana, Jocelyne, Odette et Renée qui se sont investies pour aller distribuer le lait dans les 6 établissements scolaires de; La Chavanne , La Cavenettaz, L'Epi d'Or, Morrens, Bretigny et Froideville.

Le week-end du 18/19 novembre, nous avons repris possession du Clubhouse du tennis pour confectionner nos décorations de l'Avant. Avec Geneviève et Thérèse, nous avons arpenté la forêt pour trouver de la mousse fraîche et de la verdure. Pas facile vu la sécheresse de l'automne. Mais nous avons passé un bon week-end et comme de coutume, nous avons partagé un petite agape, soupe, pain, fromage, viande froide et gâteaux, sans oublier le vin chaud de Fabienne et quelques bons verres de blanc et de rouge pour nous décontracter et nous aider à créer.

Les 24 et 25 novembre 2017, notre 15ème Expo de Noël a eu lieu à la Cavenettaz avec la présence de nombreux exposants, trouvés et invités avec soins par Nathalie. Le bénéfice de l'expo 2017 a été de CHF 3'184.75.

Tout d'abord merci aux décoratrices en cheffes, Manu et Thérèse, qui comme toujours en ont fait le plus beau marché de la région. Dès la porte d'entrée décorée avec soin par Yvette, Doris & Cie, on entre dans la féerie de la fête.

Je ne vous remercierai jamais assez pour tout votre travail et votre engagement. Merci à mon comité et à nos conjoints qui nous ont porté mains fortes pour monter et démonter la salle et qui le soir nous ont fait la raclette. Sans eux toute cette organisation serait beaucoup plus compliquée et pénible. Alors notez déjà les dates du marché 2018, les 1 et 2 décembre.

Enfin pour clôturer l'année, petit concert gospel à Prilly **le 16 décembre** ! Voilà qui bouclait une année 2017 bien occupée.

Le 20 mars dernier, Geneviève et moi sommes allées à l'assemblée des déléguées à Corcelle-près-Payerne. Nous y avons pris l'initiative de nous engager à participer à la préparation de cette manifestation pour 2020.

Notre présidente centrale Sylvia Amaudruz terminera son mandat en 2020 et comme elle fait partie des paysannes du Mont, avec Sandra Chabloz présidente du Mont, nous avons imaginé organiser ensemble l'assemblée des déléguées pour son départ. Petit clin d'œil pour la remercier de son engagement. Je pense qu'à l'heure actuelle, il est sain et raisonnable de s'unir pour ce genre de tâche, nous avons toutes envie de faire quelque chose pour notre association, mais tout seul c'est difficile de se lancer.

Il s'agit d'organiser pour cette journée un p'tit déjeuner et environ 30 repas de midi pour les officiels et les « 4 heures » pour les 180 déléguées ainsi que la déco de la salle du Mont. Je pense que ce projet n'est pas gigantesque et le fait de se rapprocher de nos voisines sera positif. Le but d'en parler 2 ans à l'avance et de pouvoir se réunir sans stress pour mettre ce projet en route et créer quelques ateliers de déco et de cuisine afin de ne pas tout préparer dans l'urgence. Nous aurons besoin de quelques volontaires et responsables pour ces différentes activités mais nous en reparlerons. J'espère que ce projet va être bien accueilli.

Je vous encourage donc à suivre votre comité et vous remercie déjà pour votre engagement.

Nous avons décidé de ne pas organiser le brunch de la fête de mères, car nous avons beaucoup d'engagements personnels ce même week-end et pas mal d'absentes. Il nous a donc paru raisonnable de repousser l'idée du brunch à une date ultérieure.

3. Cours d'hiver 2017 / 2018

Le 9 novembre, nous avons été confectonner notre décoration de Noël en bois peint. Chacune est rentrée avec son bricolage, prêt à trouver sa place à la maison. Joli atelier en pleine campagne et pour celles qui avaient zappé cette activité, elles pouvaient rattraper le coup en achetant une déco toute prête à notre marché au stand de Martine Leuba qui nous avait donné le cours.

Le 14 novembre, magnifique soirée rencontre avec un personnage haut en couleur : cuisinière, vigneronne, d'origine tunisienne, mais suisse de cœur, musulmane, mais aimant boire un bon verre de vin, une femme gaie, volubile et enjouée, une paysanne vaudoise comme on les aime.

Nous avons cuisiné et mangé un repas nord-africain concocté avec des produits du terroir. Chacune aura déjà préparé et épaté ses amis avec le délicieux poulet au citron confit et la salade d'oranges, ou encore avec les feuilles de brick et le tajine d'agneau.

Ce fût un grand moment de convivialité, et la soirée a passé beaucoup trop vite. Nous avons retrouvé du plaisir à participer à un cours de cuisine, ce qui n'était pas gagné d'avance, vu les dernières expériences... merci Mina Monnier ! et santé !

Le 11 janvier, initiation au Pilate pour se remettre de toutes ces fêtes et offrir à notre corps la possibilité de se renforcer afin qu'il continue à supporter notre vie trépidante.

Le 1er février, pour les sportives que nous sommes, la sortie raquettes a dû être annulée, faute de participantes.

Mais les paysannes vaudoises désertent-elles les activités sportives ?...La preuve, notre comité central a des soucis avec la sortie à ski. Cette année, pour changer du slalom, les paysannes du Pays- d'en-Haut, organisaient un rallye à ski, mais il fallait au moins 50 participantes afin d'obtenir de bonnes conditions. Le quota n'ayant pas été atteint, la sortie a tout simplement été annulée et remise en question pour l'année prochaine... mais la bonne nouvelle, chez nous nous étions 6 inscrites ! Carmen, Doris, Florence, Thérèse, Yvette et moi. Comme nous avons bloqué cette date, nous avons décidé d'aller skier ensemble et nous avons profité d'une magnifique journée ensoleillée avec des conditions extraordinaires aux Portes du Soleil. Bravo à toutes les skieuses ! A refaire !...

Le 30 janvier petit cour intitulé zéro déchet !

Cette soirée avait pour but de nous apprendre à réduire nos déchets avec des gestes simples... ou pas ! à changer nos comportements face à nos achats quotidiens. Nous y avons appris à fabriquer notre lessive et des capsules de nettoyage pour les WC. Bien que notre intervenante était un peu extrémiste, nous en avons quand même tiré quelques bonnes idées.

Le week-end du 17 mars nous avons pu aller applaudir notre talentueuse Manu dans sa pièce de théâtre, Nuit d'Ivresse... encore une fois elle nous a épaté et nous attendons son prochain spectacle, avec impatience !!! bravo Manu

Le 20 mars nous avons découvert à Lausanne un endroit extraordinaire et rencontré une des dernières modistes du canton. Une femme incroyable et passionnée. La découverte du monde des chapeliers et le savoir faire des artisans. Une soirée formidable, nous n'avions plus envie de partir. La présentation de son métier et ses nombreuses anecdotes nous ont transporté presque dans un conte de fées. Chacune a eu beaucoup de plaisir et je pense que certaines iront se faire faire un joli chapeau pour l'automne prochain.

Le 18 avril nous à Berne visiter l'expo Paul Klee. Après un petit café dans les jardins de la fondation, nous avons parcouru une expo surprenante et très intéressante sur le thème de la trisomie 21. Nous avons découvert un univers étonnant et très émouvant qui nous transporté dans un monde presque inconnu. Nous en sommes ressorties un peu chamboulées, mais contentes de cette approche positive de cette maladie qui au cours de notre histoire a été cachée. Puis audio-guide en poche, nous faisons connaissance avec Paul Klee, sa vie, ses peintures, ses dessins, ses marionnettes... super intéressant... et il est déjà 17 heures ! Un dernier p'tit jus au soleil et retour à Morrens. Encore une jolie découverte et une belle journée entre copines. Merci

Il y a encore 2 sorties prévues de la liste 2017/2018 :

Le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.

Le 4 juillet le sentier pieds nus avec guide le à Villarimboud.

Renseignements et inscriptions chez Nathalie Bonvin.

Les 2 prochaines activités de la rentrée avec inscription directe chez Nathalie Bonvin avant le 31 mai 2018 :

Le mercredi 12 septembre, visite guidée du musée du Vieux Moudon avec exposition temporaire : paysannes par amour...féministes par choix : les 100 ans

Le mardi 2 octobre, Visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens par Mr Bertrand Boesch

Une remarque de la présidente:

"Comme je l'expliquais l'autre jour aux filles qui étaient avec moi à Berne, le but de vous présenter les activités à l'avance c'est de pouvoir agender pour certaines qui sont overbookées, comme moi... mais surtout de pouvoir créer des petits groupes, .dire à sa copine ou sa voisine .. Tu vas à cette sortie? Alors c'est cool j'y vais aussi... le but de ces sorties c'est d' apprendre à mieux se connaître hors assemblée ou en dehors du stress du marché de Noël. D'ailleurs j'ai remarqué que celles qui venaient aux activités de groupe se réinscrivaient ... donc osez !!!"

4. Course le 23 juin 2018 à Hergiswil

Comme chaque année, Doris nous a prévu une jolie course et nous avons encore des places disponibles.

Petit rappel : Départ de Cugy 7h00 pour Hergiswil. P'tit déj, dîner et visite de la verrerie et la possibilité de souffler une boule en verre et retour. Je sais que certaines sont rébarbatives au car, mais je pense que ça en vaut la peine, de plus la caisse participe pour un montant de Fr. 40.00 p/pers. il faut remplir le car afin de diminuer le prix de la course. Je crois que Doris a fait ses preuves quant à l'organisation de la sortie annuelle et qu'on peut lui faire confiance.

5. Amicale à Bavois le 7 juin

Comme toujours, vous pouvez soit venir à la partie officielle dès 16h30 ou nous rejoindre pour la partie festive, apéro-souper-spectacle à 18 heures.

Venez nombreuses, cette année, grâce aux bénéfices de nos manifestations, nous participons à raison de Fr. 35.00 par personne, donc cette soirée vous en coûtera Fr. 40.00. Inscrivez-vous ce soir !

Au programme : 16h30 partie officielle

18h apéro servi par le groupe de Bavois

19h repas

20h45 Animation musicale par "Les Guérins"

6. Comptoir Suisse du 14 au 23 septembre

En attente s'il y a une participation de Vaud Terroir.

7. Expo de Noël - Déco

Le thème de cette année : Les Anges

8. Dons 2018

- AU CONCOURS DE L'ELEVE MERITANT **concours élève**

Le prix de la créativité au meilleur élève de l'arrondissement scolaire sera accompagné d'un bon de CHF 100.- auprès de la Fnac.

- Un don de Fr. 500.- à l'association « clown to care ». Il s'agit d'une association de clown qui visite les patients en fin de vie dans les hôpitaux. L'idée vient d'une infirmière, Mme Nathalie Grivel, qui parallèlement à son métier pour parfois

retrouver du courage dans son activité à accompagner des patients chaque jour dans les moments difficiles prenait des cours de clown. Elle s'est aperçue que même chez les adultes, ce petit moment récréatif pouvait leur faire du bien dans ce monde de la maladie et souvent de la solitude. On pense toujours aux enfants malades, mais souvent les adultes sont aussi seuls et en détresse.

9. Dates à retenir

2018 :

- le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.
- Il y a encore le sentier pieds nus avec guide le 4 juillet à Villarimboud
- le 12 septembre: visite guidée du musée du Vieux Moudon (feuille de cours)
- le 2 octobre: visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens (feuille de cours)
- le 3 octobre : assemblée générale
- le 13 novembre : journée du lait à la pause
- les 24 et 25 novembre : réalisation des couronnes de l'avent
- les 1 et 2 décembre : expo de Noël

10. Divers et propositions individuelles

Proposition de Sylvana pour une promenade gourmande à la place du brunch les 1er ou 8 septembre 2019 avec l'aide d'Ariane Vaney.

Idées de sortie: - Visite du nouveau parlement à Lausanne
- Musée Nestlé
- Pièce de théâtre en mars 2019 (avec Emmanuelle)

Idée de cours: Cuisine Vietnamiennne

Idée de vente pour le marché de Noël: couture de sacs réutilisables pour légumes/fruits

Il n'y a plus de remarques ni propositions individuelles. La présidente nous remercie de notre attention et clôt l'assemblée, elle nous souhaite bon appétit auprès d'une tasse de thé et d'un bon gâteau. Merci à Nelly, Geneviève, Giuliana, Véronique, Nicole et Eveline pour la confection des pâtisseries.

Mireille nous souhaite un bon moment de partage et à toutes une belle fin de soirée.

Pour le comité
La secrétaire
Thérèse Hess



Association des Paysannes Vaudoises

Groupe Cugy /Morrens



Assemblée de printemps du 26 avril 2018 à 20.00 h au COE à Cugy

La présidente, Mireille Bourquin ouvre l'assemblée et adresse à chacune une cordiale bienvenue.

Le 22 octobre 2017 et le 5 avril 2018 sont décédées Mesdames Florence Fouvy et Christine Bron. Toutes deux ont lutté longuement contre la maladie. L'assemblée se lève pour une minute de silence en leurs mémoires.

34 membres présentes

8 membres excusées

9 membres absentes

Notre groupe compte 51 membres au total

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été adressé à chacune. Mireille a constaté une erreur de date au point 8, il s'agit bien sûr du marché de Noël 2017, et quelques fautes de frappe (la secrétaire s'excuse).

2. Billet de la présidente

En novembre pas le temps de chômer !

La journée du lait s'est déroulée le mardi 7 novembre 2017. Nous sommes une des sections APV la plus présente dans les écoles. Merci à Geneviève qui prépare tout ce travail en amont et merci à Aline, Denise, Eveline, Giuliana, Jocelyne, Odette et Renée qui se sont investies pour aller distribuer le lait dans les 6 établissements scolaires de; La Chavanne , La Cavenettaz, L'Epi d'Or, Morrens, Bretigny et Froideville.

Le week-end du 18/19 novembre, nous avons repris possession du Clubhouse du tennis pour confectionner nos décorations de l'Avant. Avec Geneviève et Thérèse, nous avons arpenté la forêt pour trouver de la mousse fraîche et de la verdure. Pas facile vu la sécheresse de l'automne. Mais nous avons passé un bon week-end et comme de coutume, nous avons partagé un petite agape, soupe, pain, fromage, viande froide et gâteaux, sans oublier le vin chaud de Fabienne et quelques bons verres de blanc et de rouge pour nous décontracter et nous aider à créer.

Les 24 et 25 novembre 2017, notre 15ème Expo de Noël a eu lieu à la Cavenettaz avec la présence de nombreux exposants, trouvés et invités avec soins par Nathalie. Le bénéfice de l'expo 2017 a été de CHF 3'184.75.

Tout d'abord merci aux décoratrices en cheffes, Manu et Thérèse, qui comme toujours en ont fait le plus beau marché de la région. Dès la porte d'entrée décorée avec soin par Yvette, Doris & Cie, on entre dans la féerie de la fête.

Je ne vous remercierai jamais assez pour tout votre travail et votre engagement. Merci à mon comité et à nos conjoints qui nous ont porté mains fortes pour monter et démonter la salle et qui le soir nous ont fait la raclette. Sans eux toute cette organisation serait beaucoup plus compliquée et pénible. Alors notez déjà les dates du marché 2018, les 1 et 2 décembre.

Enfin pour clôturer l'année, petit concert gospel à Prilly **le 16 décembre** ! Voilà qui bouclait une année 2017 bien occupée.

Le 20 mars dernier, Geneviève et moi sommes allées à l'assemblée des déléguées à Corcelle-près-Payerne. Nous y avons pris l'initiative de nous engager à participer à la préparation de cette manifestation pour 2020.

Notre présidente centrale Sylvia Amaudruz terminera son mandat en 2020 et comme elle fait partie des paysannes du Mont, avec Sandra Chabloz présidente du Mont, nous avons imaginé organiser ensemble l'assemblée des déléguées pour son départ. Petit clin d'œil pour la remercier de son engagement. Je pense qu'à l'heure actuelle, il est sain et raisonnable de s'unir pour ce genre de tâche, nous avons toutes envie de faire quelque chose pour notre association, mais tout seul c'est difficile de se lancer.

Il s'agit d'organiser pour cette journée un p'tit déjeuner et environ 30 repas de midi pour les officiels et les « 4 heures » pour les 180 déléguées ainsi que la déco de la salle du Mont. Je pense que ce projet n'est pas gigantesque et le fait de se rapprocher de nos voisines sera positif. Le but d'en parler 2 ans à l'avance et de pouvoir se réunir sans stress pour mettre ce projet en route et créer quelques ateliers de déco et de cuisine afin de ne pas tout préparer dans l'urgence. Nous aurons besoin de quelques volontaires et responsables pour ces différentes activités mais nous en reparlerons. J'espère que ce projet va être bien accueilli.

Je vous encourage donc à suivre votre comité et vous remercie déjà pour votre engagement.

Nous avons décidé de ne pas organiser le brunch de la fête de mères, car nous avons beaucoup d'engagements personnels ce même week-end et pas mal d'absentes. Il nous a donc paru raisonnable de repousser l'idée du brunch à une date ultérieure.

3. Cours d'hiver 2017 / 2018

Le 9 novembre, nous avons été confectonner notre décoration de Noël en bois peint. Chacune est rentrée avec son bricolage, prêt à trouver sa place à la maison. Joli atelier en pleine campagne et pour celles qui avaient zappé cette activité, elles pouvaient rattraper le coup en achetant une déco toute prête à notre marché au stand de Martine Leuba qui nous avait donné le cours.

Le 14 novembre, magnifique soirée rencontre avec un personnage haut en couleur : cuisinière, vigneronne, d'origine tunisienne, mais suisse de cœur, musulmane, mais aimant boire un bon verre de vin, une femme gaie, volubile et enjouée, une paysanne vaudoise comme on les aime.

Nous avons cuisiné et mangé un repas nord-africain concocté avec des produits du terroir. Chacune aura déjà préparé et épaté ses amis avec le délicieux poulet au citron confit et la salade d'oranges, ou encore avec les feuilles de brick et le tajine d'agneau.

Ce fût un grand moment de convivialité, et la soirée a passé beaucoup trop vite. Nous avons retrouvé du plaisir à participer à un cours de cuisine, ce qui n'était pas gagné d'avance, vu les dernières expériences... merci Mina Monnier ! et santé !

Le 11 janvier, initiation au Pilate pour se remettre de toutes ces fêtes et offrir à notre corps la possibilité de se renforcer afin qu'il continue à supporter notre vie trépidante.

Le 1er février, pour les sportives que nous sommes, la sortie raquettes a dû être annulée, faute de participantes.

Mais les paysannes vaudoises désertent-elles les activités sportives ?...La preuve, notre comité central a des soucis avec la sortie à ski. Cette année, pour changer du slalom, les paysannes du Pays- d'en-Haut, organisaient un rallye à ski, mais il fallait au moins 50 participantes afin d'obtenir de bonnes conditions. Le quota n'ayant pas été atteint, la sortie a tout simplement été annulée et remise en question pour l'année prochaine... mais la bonne nouvelle, chez nous nous étions 6 inscrites ! Carmen, Doris, Florence, Thérèse, Yvette et moi. Comme nous avons bloqué cette date, nous avons décidé d'aller skier ensemble et nous avons profité d'une magnifique journée ensoleillée avec des conditions extraordinaires aux Portes du Soleil. Bravo à toutes les skieuses ! A refaire !...

Le 30 janvier petit cour intitulé zéro déchet !

Cette soirée avait pour but de nous apprendre à réduire nos déchets avec des gestes simples... ou pas ! à changer nos comportements face à nos achats quotidiens. Nous y avons appris à fabriquer notre lessive et des capsules de nettoyage pour les WC. Bien que notre intervenante était un peu extrémiste, nous en avons quand même tiré quelques bonnes idées.

Le week-end du 17 mars nous avons pu aller applaudir notre talentueuse Manu dans sa pièce de théâtre, Nuit d'Ivresse... encore une fois elle nous a épaté et nous attendons son prochain spectacle, avec impatience !!! bravo Manu

Le 20 mars nous avons découvert à Lausanne un endroit extraordinaire et rencontré une des dernières modistes du canton. Une femme incroyable et passionnée. La découverte du monde des chapeliers et le savoir faire des artisans. Une soirée formidable, nous n'avions plus envie de partir. La présentation de son métier et ses nombreuses anecdotes nous ont transporté presque dans un conte de fées. Chacune a eu beaucoup de plaisir et je pense que certaines iront se faire faire un joli chapeau pour l'automne prochain.

Le 18 avril nous à Berne visiter l'expo Paul Klee. Après un petit café dans les jardins de la fondation, nous avons parcouru une expo surprenante et très intéressante sur le thème de la trisomie 21. Nous avons découvert un univers étonnant et très émouvant qui nous transporté dans un monde presque inconnu. Nous en sommes ressorties un peu chamboulées, mais contentes de cette approche positive de cette maladie qui au cours de notre histoire a été cachée. Puis audio-guide en poche, nous faisons connaissance avec Paul Klee, sa vie, ses peintures, ses dessins, ses marionnettes... super intéressant... et il est déjà 17 heures ! Un dernier p'tit jus au soleil et retour à Morrens. Encore une jolie découverte et une belle journée entre copines. Merci

Il y a encore 2 sorties prévues de la liste 2017/2018 :

Le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.

Le 4 juillet le sentier pieds nus avec guide le à Villarimboud.

Renseignements et inscriptions chez Nathalie Bonvin.

Les 2 prochaines activités de la rentrée avec inscription directe chez Nathalie Bonvin avant le 31 mai 2018 :

Le mercredi 12 septembre, visite guidée du musée du Vieux Moudon avec exposition temporaire : paysannes par amour...féministes par choix : les 100 ans

Le mardi 2 octobre, Visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens par Mr Bertrand Boesch

Une remarque de la présidente:

"Comme je l'expliquais l'autre jour aux filles qui étaient avec moi à Berne, le but de vous présenter les activités à l'avance c'est de pouvoir agender pour certaines qui sont overbookées, comme moi... mais surtout de pouvoir créer des petits groupes, .dire à sa copine ou sa voisine .. Tu vas à cette sortie? Alors c'est cool j'y vais aussi... le but de ces sorties c'est d' apprendre à mieux se connaître hors assemblée ou en dehors du stress du marché de Noël. D'ailleurs j'ai remarqué que celles qui venaient aux activités de groupe se réinscrivaient ... donc osez !!!"

4. Course le 23 juin 2018 à Hergiswil

Comme chaque année, Doris nous a prévu une jolie course et nous avons encore des places disponibles.

Petit rappel : Départ de Cugy 7h00 pour Hergiswil. P'tit déj, dîner et visite de la verrerie et la possibilité de souffler une boule en verre et retour. Je sais que certaines sont rébarbatives au car, mais je pense que ça en vaut la peine, de plus la caisse participe pour un montant de Fr. 40.00 p/pers. il faut remplir le car afin de diminuer le prix de la course. Je crois que Doris a fait ses preuves quant à l'organisation de la sortie annuelle et qu'on peut lui faire confiance.

5. Amicale à Bavois le 7 juin

Comme toujours, vous pouvez soit venir à la partie officielle dès 16h30 ou nous rejoindre pour la partie festive, apéro-souper-spectacle à 18 heures.

Venez nombreuses, cette année, grâce aux bénéfices de nos manifestations, nous participons à raison de Fr. 35.00 par personne, donc cette soirée vous en coûtera Fr. 40.00. Inscrivez-vous ce soir !

Au programme : 16h30 partie officielle

18h apéro servi par le groupe de Bavois

19h repas

20h45 Animation musicale par "Les Guérins"

6. Comptoir Suisse du 14 au 23 septembre

En attente s'il y a une participation de Vaud Terroir.

7. Expo de Noël - Déco

Le thème de cette année : Les Anges

8. Dons 2018

- AU CONCOURS DE L'ELEVE MERITANT **concours élève**

Le prix de la créativité au meilleur élève de l'arrondissement scolaire sera accompagné d'un bon de CHF 100.- auprès de la Fnac.

- Un don de Fr. 500.- à l'association « clown to care ». Il s'agit d'une association de clown qui visite les patients en fin de vie dans les hôpitaux. L'idée vient d'une infirmière, Mme Nathalie Grivel, qui parallèlement à son métier pour parfois

retrouver du courage dans son activité à accompagner des patients chaque jour dans les moments difficiles prenait des cours de clown. Elle s'est aperçue que même chez les adultes, ce petit moment récréatif pouvait leur faire du bien dans ce monde de la maladie et souvent de la solitude. On pense toujours aux enfants malades, mais souvent les adultes sont aussi seuls et en détresse.

9. Dates à retenir

2018 :

- le 17 mai de 18h à 19h30 visite du quartier du Flon et l'histoire de ses tanneries du XIXe avec M. Antoine Plassy.
- Il y a encore le sentier pieds nus avec guide le 4 juillet à Villarimboud
- le 12 septembre: visite guidée du musée du Vieux Moudon (feuille de cours)
- le 2 octobre: visite de la moutarderie et de la vinaigrerie de Cottens (feuille de cours)
- le 3 octobre : assemblée générale
- le 13 novembre : journée du lait à la pause
- les 24 et 25 novembre : réalisation des couronnes de l'avent
- les 1 et 2 décembre : expo de Noël

10. Divers et propositions individuelles

Proposition de Sylvana pour une promenade gourmande à la place du brunch les 1er ou 8 septembre 2019 avec l'aide d'Ariane Vaney.

Idées de sortie: - Visite du nouveau parlement à Lausanne
- Musée Nestlé
- Pièce de théâtre en mars 2019 (avec Emmanuelle)

Idée de cours: Cuisine Vietnamiennne

Idée de vente pour le marché de Noël: couture de sacs réutilisables pour légumes/fruits

Il n'y a plus de remarques ni propositions individuelles. La présidente nous remercie de notre attention et clôt l'assemblée, elle nous souhaite bon appétit auprès d'une tasse de thé et d'un bon gâteau. Merci à Nelly, Geneviève, Giuliana, Véronique, Nicole et Eveline pour la confection des pâtisseries.

Mireille nous souhaite un bon moment de partage et à toutes une belle fin de soirée.

Pour le comité
La secrétaire
Thérèse Hess